

Mobilisation générale des spécialistes libéraux

**Les Spécialistes CSMF sont libéraux et responsables.
Ils disent :**

NON

aux **gardes obligatoires à l'hôpital.**

Les médecins spécialistes ne sont pas les supplétifs de l'hôpital.

NON

à des **contraintes dans l'organisation de leur exercice** contraires à leur esprit libéral qui permet d'assurer 80% des consultations.

NON

à une **médecine sans médecins** et à la **dégradation des soins.**

OUI

à la mise en place d'**organisations à leur main** pour faciliter l'accès aux soins.

OUI

à la **reconnaissance** de l'expertise médicale à sa **juste valeur.**

OUI

à une **complémentarité entre la ville et l'hôpital** pour la prise en charges des soins non programmés.

Les Spécialistes CSMF appellent tous les médecins spécialistes libéraux à participer à la manifestation du 14 février 2023 organisée à Paris par l'ensemble des syndicats de médecins libéraux.

Rendez-vous à 13h Place Vauban, Paris 7^{ème}

